



## 350 000 fidèles ont participé à la Grande procession de Kiev pour la Journée du Baptême de la Rous'



Le 27 juillet 2021, veille du 1033<sup>e</sup> anniversaire du Baptême de la Russie, le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, suivi des représentants des Églises orthodoxes locales, de l'épiscopat et du clergé de l'Église orthodoxe ukrainienne, a pris la tête de la Grande procession vers la Laure des Grottes de la Dormition, après un office d'intercession célébré sur le Mont-Vladimir.

Les reliques de saint Vladimir, les icônes miraculeuses de la Vierge de Zimne, de Potchaïev, de Kasperova, de Sviatogorsk et de Lioubetch, expédiées à Kiev pour l'occasion, étaient portées en procession.

Devant le calvaire situé rue Grouchevski, Sa Béatitude, le métropolite Onuphre, le clergé et les laïcs ont prié pour le repos de l'âme des victimes des tragiques évènements de février 2014. Le métropolite a déposé des fleurs.

Alors que l'épiscopat et le clergé étaient déjà assemblés sur l'esplanade de la cathédrale de la Dormition de la Laure des Grottes de Kiev pour y célébrer les vigiles, les pèlerins continuaient à descendre le Mont-Vladimir et à marcher par les rues de la capitale ukrainienne en chantant des cantiques.

Après la procession, un briefing a eu lieu à la Laure pour les représentants des médias.

Cette année, 350 000 orthodoxes ont pris part à la procession ; ce chiffre a été avancé par le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87806/>